

Artikel vom 15.01.2020

Auf geht's in den Wahlkampf

## CSU klebt Plakate für die Kommunalwahl



Wolfgang Voigt

”

*Wir freuen uns auf den Wahlkampf. Wir wollen mit unseren Ideen die Wählerinnen und Wähler überzeugen und dann zusammen in den nächsten Jahren viel für Alteglofsheim bewegen.*

“

Wie schon bei den letzten Wahlen setzt die CSU auf Plakate, die auf Plakatständer geklebt werden. "Wir lehnen die Plastikplakate an den Laternen aus Umweltschutzgründen ab", sagte Bürgermeisterkandidat Voigt.

Beim Neujahrsfrühschoppen hatte die CSU ihren Flyer mit Ideen für Alteglofsheim präsentiert. Der Flyer wird in den nächsten Tagen an alle Haushalten verteilt. Darin werden die Kandidatinnen und Kandidaten präsentiert und die Ideen für Alteglofsheim vorgestellt.